



令和7年12月5日
第9号

最高の演奏となりました！～18代目黒瀬の四季～

11月22日に行われた学習発表会。子供たちは、この日に向けて、17代目から黒瀬の四季を受け継いで以来、18代目として練習を重ねてきました。児童代表の挨拶にもあったように、自分たちの演奏をより良いものにするために、改善点を見つけて練習に取り組み、より恰好良い演奏になるように努力していました。

そして当日。本番は今まで最高の演奏ができました。それは、演奏した子供たちはもちろん、今まで関わって下さった全ての人たちの想いが形になった瞬間でした。子供たちのたち成感や感謝の思いは、きっと聴いてくださった全ての方の心に届いたのではと思います。ご観覧、並びに温かいメッセージ、本当にありがとうございました。

18代目黒瀬の四季 お家の人の感想（一部抜粋）

- 夏休みからずっと練習している所を見ていました。最初は全然音が出なくてこのままで大丈夫かな?と心配でしたが本番はみんなと綺麗な音が出ていて太鼓も大迫力でとても良かったです!!
最高学年6年生の集大成を見せてもらいました！最高です!!
- 六年生最後の学習発表会の黒瀬四季皆かっこよくまとまっていてとても良かったです。感動し涙が溢れそうになりました。また見たいと思いました。ありがとうございました。
- 素晴らしいパフォーマンスに感動しました。いっぱい練習されたであろうみなさんの団結をしっかり受け止めて素敵な思い出にさせてもらいました。有難うございました。
- 最後の最後まで精一杯やりきった姿に胸がいっぱいになりました。太鼓の音や笛の音色、歌、かけ声も一人ひとりの心がこもっているのを感じました。
思ったより一瞬で終わってしまった本番に、拍子抜けするような気持ちもあるのではないか？ですが、ここまでやりきった時間や経験は本物です。皆さんの思い出となって一生心に残るものになったはずです。鑑賞したこちらも心に残る素敵な「黒瀬の四季」でした。ありがとうございました。



また、11月28日の感謝の会でも、学校評議員の皆様、地域の皆様、お世話になった方々に聴いていただくことができました。さらにいい演奏をして、聴いてくださる方に感謝の思いを届けるという気持ちで子供たちは演奏をしました。学習発表会から、さらに完成度を上げた演奏ができました！

今後は、この黒瀬の四季を19代目に引き継ぐという役目があります。楽器の演奏の仕方だけでなく、黒瀬の四季との向き合い方や、黒瀬の四季に込める思い、そして感謝の気持ちも同時に引き継いでいきたいと思っています。皆様のお陰で、「18代目黒瀬の四季」が子供たちにとっても、下黒瀬小学校にとっても、本当に良いものになりました。ご協力ありがとうございました。

集金についてのお知らせ

12月と1月の集金に変更がありますので、お知らせします。12月に学年費として2700円を集金する予定にしておりましたが、5500円に金額が変更となりました。

12月	学年費	5500円
	アルバム代	4000円
	手数料	10円
	合計	9510円

ご協力よろしくお願ひいたします。

こころの劇場のお知らせ

12月11日（木）に6年生は「舞台芸術公演事業 こころの劇場」に参加し、東広島市芸術文化ホールくららで劇団四季の「王子と少年」を観劇します。本物の舞台芸術に触れ、子供たちが心の豊かさを養ういい機会にしてくれたらいいなと思います。お家でもプロモーションビデオやあらすじ、主題歌などが動画で見れます。ぜひ子供さんと一緒に見てみてください。

また、12月11日（木）は下校時刻が17時前後になります。帰宅の方法や、お迎えの有無、習い事等の調整をお願いします。

持久走大会のお知らせ

12月12日（金）は持久走大会です。今年度は運動場の使用に制限があるため、6年生だけが応援可です。また、いつもとは違う応援場所、自家用車の駐車場が確保出来無いなど、ご不便をおかけします。しかし、小学校生活最後の持久走大会。子供たちの全力で走る姿をぜひ応援しにいらしてください。

寒い日が続き、全国でインフルエンザなども流行しています。こころの劇場や持久走大会など、立て続けに行事等があるので体調管理をよろしくお願いします。